
 

 

 

 

 

 

 

 

 

旧生徒会役員、新生徒会長のみなさんの挨拶です。今までありがとうございました。そして、新し

い会長のもと、板櫃中学校をよりよい学校にしていきましょう。 
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２年間副会長、会長を務めました。上田桃華です。この２年間、本当にありがとうご

ざいました。とても楽しい思い出を作る事ができました。この１年は名前で呼ばれるこ

とよりも、会長と呼ばれることの方が多い１年で、みんなからそう呼ばれる度に、その

名に相応しい自分であろうと気を引き締めました。この１年は本当にあっという間で、

もう会長は私ではなくなってしまうのかと思うと少し寂しい気持ちもあります。しかし、

私は次の生徒会執行部の人達が、この板櫃中学校をさらによくしてくれると信じてい

ますので、皆さんも新しい生徒会執行部を信じて、協力してあげてください。 

新生徒会執行部の皆さん、そしてそれを支える１、２年生の皆さん、皆さんが過ごしやすい板櫃

中学校を皆さんの手で作っていってください。応援しています。 

それでは生徒会長として最後の一言、インフルエンザが流行っていますので、冬休みの間は体調

に気を付けて、来年また元気な姿で会いましょう。以上です。 
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みなさん、こんにちは。副会長を務めた田中です。僕は副会長を経験してよか

ったことを２つ紹介していきます。 

一つ目は生徒会執行部の楽しさを知れたことです。執行部のみんなはとても

優しく、どんなに忙しい時でも大変な仕事でも楽しくこなすことができました。ま

た、仕事をした達成感を強く感じることができ、自分にとってよい経験となりまし

た。 

二つ目は副会長することで、他学年との交流が増やせたことで。一、二年生の前に出て、活動す

ることで、仲を深めることができたと思います。その他にも、副会長を経験してよかったことはたくさ

んあったけれど、いろいろなことを経験することで、自分自身の成長を促進することが肌身で大きく

感じられました。しかし、自分の中で革命を起こせなかったのが唯一の悔いです。だから、皆さんも

失敗を恐れずに挑戦してください。革命は次期副会長に任せます。１年間ありがとうございました。 
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みなさん、こんにちは。２年間、書記を務めました松浦莉子です。私が書記として

務めてきた２年間は、コロナ禍で、何もかもが例年通りにできず、初めてのことばか

りでした。どうなれば正解で、成功なのか全く分からない中、活動してきました。今

年は去年と比べてコロナによる規制が緩和されたので、私たちができる、最大限

で活動したく、一からどうすれば楽しんでもらえるか、成功するかを考え、文化発表

会や体育大会の準備をしてきました。 

様々な行事の中で皆さんの反応の一つ一つがやりがいになりましたし、司会が終わった後にか

けてくれた声が私の自信になりました。心から感謝しています。この２年間の経験は唯一無二のも

ので、かけがえのない時間を過ごすことができました。これは、選挙活動から協力してくれた人たち

がいたからです。これからの人生で、生徒会活動で得た知識や経験、度胸を生かして行きたいと思

います。改めて２年間ありがとうございました。 
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２年間学習委員長を務めた門垣将冶です。まずは皆さん学習委員の活動へのご協

力ありがとうございました。特に、チャイム席点検の取組では、学習委員はもちろんの

こと、学習委員以外の人が積極的に声かけをしてくれたことがすごく印象に残ってい

ます。チャイム席検が終わった後も、学習委員を中心に声かけをしてくれる人が多くい

てすごく助かっています。本当にありがとうございます。 

僕が学習委員長として活動してきた中で大切だと思ったことはメリハリをつけることです。あと４

ヶ月で１つ学年が上がります。１年生、２年生は新入生の模範となれるように気を引き締めてくださ

い。３年生は義務教育が終わるという自覚をもち、メリハリをつけて学校生活を送って行きましょう。

３学期もチャイム席などを当たり前に守り、板櫃中の学習環境をよりよいものにしていきましょう。

皆さんのご協力のおかげでよい経験をさせてもらいました。２年間ありがとうございました 
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生活委員長を務めてきた西村優翔です。僕が生活点検や挨拶運動を行って

きた中で、この学校は違反者も少ないし、挨拶もよく返してくれていると感じまし

た。先生に自ら挨拶をする場面も多く見てきたから、この学校はとてもいい学校

だなと思いました。これから３年生は面接練習がある人も多いと思います。そうい

った時に服装や返事がきちんとしていなかったら、第一印象悪くもたれてしまう

かもしれません。これは、１、２年生も同様です。そういうことがないように日頃の生活からいつ面接

があってもいいように格好を心がけるようにしましょう。 

どうしてもこの時期には入試という言葉がついてくると思います。だから、今まで以上に日々の生

活を改めて、他の人の勉強を邪魔したり、他の人をケガさせたりすることがないように落ち着いた

生活を心がけていきましょう。１、２年生はこれからも気を緩めず、はっきりとした挨拶、きちんとした

服装を心がけ、誰からにでも、「板櫃中学校は雰囲気がいいですね」と言われるような学校を目指

しましょう。２年間ありがとうございました 
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約２年間文化委員長を務めさせていただきました泉です。楽しいこともあれ

ば、大変なこともたくさんあった２年間でしたが、何とか任務を終えることがで

き、ほっとしています。同時に、人前で活動することが得意でない私がここまで頑

張れたのは、活動をサポートしてくれた先生方や執行部のメンバーをはじめとす

る多くの先生がいたからだということを実感しています。 

私が活動してきた中で忘れられないことは、去年の文化発表会のビブリオバトルの仕事でスクリ

ーンのスライドを動かすのを完全に忘れていたことです。一気にスライドを飛ばしたことで、発表者

や見ている人に本当に悪いことをしたという罪悪感に押しつぶされそうでした。しかし、そんな時に

様子を察した先生や友達に励ましてもらい立ち直ることができました。今では思い出の一つです。 

この失敗を通して、私はたくさんの人に支えられていて、支えてくれる人がいるからこそ活動が成

り立っていることに改めて気づかされました。このように私はたくさんの経験をする中で、多くのこと

を学ぶことができました。文化委員長をしていなければ気付けなかったことがたくさんあり、いい経

験をさせてもらったと感じています。これまでの経験をこれからの中でも最大限生かしていけるよう

頑張ります。今まで本当にありがとうございました。 
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皆さんこんにちは２年間美化委員長を務めた３年の石川です。私はこの２年間の中

で多くのことを学び、たくさんの人に支えられてきました。そこで、今日は支えてくだ

さった方々に感謝を伝えたいと思います。 

まず、毎日一生懸命に掃除をして下さった全校生徒の皆さん、そして、クラスの

中心となって掃除をしてくれた美化委員の皆さん、多くの場面で協力してくださ

り、ありがとうございました。皆さんのおかげで板櫃中学校をきれいに保つことができました。これ

からも、板櫃中学校をもっともっと美しい学校にして行きましょう。 

そして、次に美化委員の先生として支えてくださった羽仁先生、矢野先生、渡辺先生、長友先生

を中心とする先生方、２年間本当にお世話になりました。失敗しても、優しくどんな仕事でも最後ま

で一緒に行ってくれてとてもありがたかったです。きつい時もありましたが、先生方の おかげでた

くさんのことを学ぶことができました。これからも学んだことを生かして行こうと思います。私が美化

委員長を務めるのは今日で最後になりますが、これからも綺麗な校舎を保てるよう全校生徒で力

を合わせていきましょう。以上です。 
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３年保体委員長の坂本です。私が約２年間保体委員長を務めてきて一番印象

に残ったことはやはり体育大会です。１年生の時は、コロナの影響もあり、例年通

りの開催とはなりませんでした。しかし、昨年規制が緩和され、学校全体でようやく

体育大会が実施されました。久しぶりの全校生徒で行う学校行事だったこともあり、盛り

上がりを見せて終わりました。昨年の保体委員会は保体委員長中心として一団結していました。そ

の結果が昨年の体育大会だったと思います。そして、今年同じ立場となった私は、昨年以上の体育

大会にしてみせると張り切って保体委員長をやって行きました。たくさんの人の協力もあり、素晴ら

しい体育大会になったのではないかと思います。そして、来年はこれまでの伝統を受け継ぎ、昨年

よりも、そして今年よりも進化した体育大会になるように生徒一丸となって頑張ってください。改め

まして約２年間ありがとうございました。 
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こんにちは。生徒会長に就任しました２年１組の福田涼子です。皆様の期待に応え

られるよう誠心誠意頑張りたいと思います。特に、生徒会新聞での情報発信や質問

できる機会の充実を図り、「親しみやすく過ごしやすい板櫃中学校」を目指して行きた

いです。一年間 どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


